

## Centro de Hipoterapia de La Cruz refuerza equipamiento ecuestre gracias a donación del departamento de Salud

Un equipamiento para reforzar sus labores terapéuticas entregó el departamento de Salud, al Centro de Hipoterapia, a través del Programa de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud (PRAPS), en el marco de una alianza entre el Hogar Santa Teresa con el centro ecuestre.

La vinculación es una iniciativa de la Alcaldesa Filomena Navia Hevia en conjunto con el programa de Discapacidad, que permite entregar cupos preferenciales a las niñas de la residencia para que hagan uso del centro y sus terapias y, de esa manera, complementar los tratamientos que se les entrega en la institución, mejorando la inclusión social de las niñas en la sociedad y beneficiando sus aspectos motores y psicosociales.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Centro de Hipoterapia de La Cruz refuerza equipamiento ecuestre gracias a donación del departamento de Salud

Para el Director de Salud municipal, Diego Ramírez, “este es un trabajo en conjunto entre un Praps para tejer iniciativas desde Salud y Dideco, para beneficiar a niñas que son parte de la red de protección infantil “Mejor Niñez” (ex Sename) para que puedan acceder a las hipoterapias con las y los profesionales que están en nuestro centro”

La directora de la residencia Santa Teresa, Catalina Torres, expresó que la experiencia de las niñas permite un impacto positivo “la participación de nosotros con el Centro de Hipoterapia ha sido positiva, los espacios para las niñas son beneficiosos sobre todo en el aspecto socio-emocional y permite un impacto significativo en la vida de ellas”



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Los implementos entregados por el departamento de Salud son un pelero de equitación, una silla polivalente, 2 bocados de equitación de acero inoxidable, 2 cuerdas de trabajo de equitación y 2 cabezadas y riendas de equitación que permiten reforzar el equipamiento con que cuenta el centro de hipoterapia.

El equipamiento viene a reforzar la labor que realiza el centro terapéutico y entrega mayor seguridad a las niñas y niños usuarios del servicio.

y tú, ¿qué opinas?